



Explora
JOURNEYS

EXPLORA JOURNEYS CELEBRA LA CEREMONIA DE INAUGURACIÓN DE EXPLORA II EN CIVITAVECCHIA (ITALIA)

El segundo de los seis barcos de lujo de Explora Journeys recibe el nombre oficial de su madrina, Rosalba Giugni, reconocida ecologista marina, en un espectacular acto celebrado en el puerto de Roma

Civitavecchia, Italia, 16 de septiembre de 2024 - EXPLORA II, el segundo barco de la flota de la marca de estilo de vida de lujo del Grupo MSC, [Explora Journeys](#), ha sido bautizado oficialmente en el puerto italiano de Civitavecchia, cerca de la capital del país, Roma.

Con la visión de redefinir los viajes oceánicos de lujo para los viajeros más exigentes, Explora Journeys combina la hospitalidad europea con 300 años de herencia marítima, ofreciendo a sus huéspedes la oportunidad de experimentar un “Ocean State of Mind” único, que les conecta con el mar y con destinos selectos.

La tradicional ceremonia marítima incluyó el corte simbólico de una cinta para romper una botella en la proa del barco. Este honor corrió a cargo de la madrina de EXPLORA II, Rosalba Giugni, fundadora y presidenta de la Fundación Marevivo, una organización no partidista de conservación del medio ambiente comprometida con la preservación de los entornos marinos, fundada en 1985.

Rosalba fue elegida para este puesto, como amiga y socia de la Fundación MSC, pero también como muestra de respeto por su compromiso de 35 años con la protección de los océanos del mundo.

La ceremonia de nombramiento reunió a distinguidos invitados de todo el mundo, incluyendo al Viceprimer Ministro y Ministro de Asuntos Exteriores, el Honorable Antonio Tajani, el Almirante Nicola Carlone, el Presidente de ART Nicola Zaccheo, el Presidente de la Autoridad Portuaria, Pino Musolino, el Alcalde de Civitavecchia, Marco Piendibene y el director de cine italiano, guionista y ganador del Oscar Giuseppe Tornatore, así como periodistas internacionales, socios de viaje clave y altos representantes del Grupo MSC, incluyendo al Fundador y Presidente del Grupo, Gianluigi Aponte. El evento fue presentado por la actriz y presentadora de televisión italiana Lorella Cuccarini y concluyó con el tradicional desfile de oficiales del barco.

Tras los actos protocolarios, los invitados disfrutaron de una cena de gala y de una velada de celebraciones, que incluyó una actuación musical del cantante pop inglés Tony Hadley, junto con un impresionante espectáculo de drones que narró de forma creativa la historia de Explora Journeys, con una impresionante exhibición del mandala y el logotipo de Explora Journeys.

El presidente ejecutivo de la División de Cruceros del Grupo MSC, Pierfrancesco Vago, ha declarado: *“Dar nombre a un nuevo barco es una orgullosa tradición marítima, y la celebración de esta noche marca nuestro continuo crecimiento a medida que redefinimos los viajes oceánicos de lujo. Nuestra visión comenzó con la marca contemporánea MSC Cruceros, donde desarrollamos una oferta premium con MSC Yacht Club, y a partir de ahí identificamos una mayor demanda de experiencias de lujo en el mar. Con*



Explora

JOURNEYS

Explora Journeys ofrecemos una propuesta de valor inigualable y una oferta única en comparación con otros tipos de vacaciones de lujo. En 2028, la flota de Explora Journeys contará con seis barcos que ofrecerán un espíritu de aventura oceánica de lujo visitando destinos codiciados, donde nuestros huéspedes pueden esperar los mismos altos estándares y un servicio de calidad en toda nuestra flota, en todo el mundo.”

EXPLORA II presenta nuevas características para mejorar la experiencia de viaje de lujo por el océano de los huéspedes, incluyendo nuevas opciones de venta al por menor: la **primera boutique de joyas Buccellati en el mar** y colaboraciones especiales y ediciones limitadas de Borsalino, Kampos y Massaba para Explora Journeys, disponibles exclusivamente en la **boutique “The Journey”** del barco.

El rediseñado **Ocean Wellness Spa** ofrece una serie de nuevos programas de tratamiento inspirados en auténticos principios ayurvédicos. Y la piscina y el bar Helios se han renovado con mobiliario de exterior Unopiù diseñado por **Matteo Nunziati**.

EXPLORA II presenta obras de arte originales de Emilio Isgró y “Encuentros Marinos” del Príncipe Hussain Aga Khan, con una exposición de sus fotografías marinas que muestran diversas especies y ecosistemas submarinos. La exquisita colección de fotografía marina fue donada a la Fundación MSC como parte de la asociación entre la Fundación MSC y 'Focused on Nature', reflejando una visión compartida para educar e inspirar a la acción sobre la necesidad de preservar la vida marina y la biodiversidad.

El viaje inaugural de 7 noches de EXPLORA II, que comienza hoy, incluirá escalas en la impresionante Sorrento, Lipari, Trapani, Siracusa y La Valeta, y finalizará en Tarragona, España.

EXPLORA II y EXPLORA I se reposicionarán en el Caribe para la temporada de invierno, ofreciendo itinerarios increíbles. Entre los destinos más destacados se encuentran Gustavia en San Bartolomé, Oranjestad en Aruba y St. John's en Antigua. En el verano de 2025, EXPLORA II navegará por el Mediterráneo Occidental visitando puertos como Barcelona en España, St. Tropez en Francia, Monte Carlo y Porto Cervo en Italia.

La semana pasada, Explora Journeys celebró la ceremonia de la moneda EXPLORA III y el primer corte de acero de EXPLORA IV en los astilleros Fincantieri de Sestri Ponente, cerca de Génova (Italia). EXPLORA III, cuya entrega está prevista para 2026, será el primero de los cuatro barcos propulsados por gas natural licuado de la flota de Explora Journeys, al que seguirán EXPLORA IV y EXPLORA V en 2027 y EXPLORA VI en 2028.

Todos los barcos incorporan modernas tecnologías medioambientales y marinas, como sistemas de reducción catalítica selectiva, conectividad enchufable a la red eléctrica en tierra, sistemas de gestión del ruido submarino para proteger la vida marina y una amplia gama de equipos de eficiencia energética a bordo diseñados para optimizar el uso de los motores y reducir las emisiones. El barco ha sido designado “Green Plus” por RINA, el nivel más alto que concede este organismo de certificación en materia de sostenibilidad medioambiental.



Explora

JOURNEYS

-FIN-

**Nota para el editor: pulse [aquí](#) para descargar la imagen.*
APPLE TREE: explorajourneys@appletree.agency (913 190 515)
Nathalie Chaminade: nathalie.chaminade@explorajourneys.com

Sobre Explora Journeys

Explora Journeys es la nueva marca de lujo del Grupo MSC, con sede en Ginebra, Suiza, creada en el corazón de la hospitalidad de lujo suiza. La marca surge de la visión de redefinir la experiencia en el océano para una nueva generación de viajeros de lujo, basándose en los 300 años de herencia marítima de la familia Aponte. La aspiración de la marca es crear un "Estado Mental del Océano" único conectando a los huéspedes con el mar, consigo mismos y con otros de ideas afines, mientras que itinerarios notables combinarán destinos renombrados con puertos menos transitados, para un viaje que inspira el descubrimiento en todas sus formas.

Entre 2023 y 2028, lanzarán una flota de seis barcos, comenzando con la entrega de EXPLORA I, que tuvo lugar en 24 de julio de 2023. Los barcos están equipados con las últimas tecnologías marítimas y de apoyo al medio ambiente, con las que Explora Journeys pretende introducir un nuevo estilo de viajes oceánicos transformativos. EXPLORA I cuenta con 461 suites, residencias y áticos frente al agua diseñados para convertirse en «hogares en alta mar» para los huéspedes. Estos podrán disfrutar de vistas panorámicas, terrazas para su uso personal, once experiencias culinarias únicas, seis restaurantes acogedores además de in-suite-dining, Chef's Kitchen, doce bares y salones interiores y exteriores, cuatro piscinas, amplios espacios en la cubierta con 64 cabañas privadas, spas y una novedosa propuesta de entretenimiento. Explora Journeys, inspirada en una marcada tradición europea, ofrecerá a los viajeros una experiencia en alta mar inmersiva, respetuosa e intuitiva.

EXPLORA II se entregó el 12 de septiembre de 2024. EXPLORA III entrará en servicio en 2026 y EXPLORA IV en 2027, ambos propulsados por GNL. EXPLORA V y EXPLORA VI entrarán en servicio en 2027 y 2028, respectivamente.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, visite explorajourneys.com o síganos en [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) y [LinkedIn](#).